

ESTUDIO SABIDURIA – CAPITULO 9

La Sabiduría y la mujer insensate – (Leer todo el capítulo)

Aquí vemos como de alguna manera Cristo y el pecado son rivales desde que comienza el versículo 1 vemos a Cristo que es la sabiduría eterna haciendo una invitación. Pero desde el ver 13 vemos al pecado, a satanás, al enemigo haciendo también una invitación.

Ver 1 *La sabiduría edificó su casa, Labró sus siete columnas.*

Habla específicamente de una construcción, Edifica su casa sobre 7 pilares y cuando vemos comentarios de teólogos Algunos dicen los siguientes (buscamos los que creímos que más se asemejan)

Los 7 pilares en que construyó la sabiduría o este edificio de sabiduría

- 1- bajo el consejo
- 2- bajo el conocimiento
- 3- entendimiento
- 1- el poder o fuerza
- 2- honor
- 3- Riqueza

Otros pilares

- 1- el temor a Jehová
- 2- la instrucción
- 3- El conocimiento
- 4- Entendimiento
- 5- Discreción
- 6- Consejo
- 7- Reprensión

7 pilares que encuentra dentro del capítulo 9

Número 7 Es: plenitud, perfección, es estar completo. Podemos tener muchas necesidades, pero él nos va a dar su presencia, su paz.

El cielo, El Reino de Dios se convierte en esta gran casa 🏠 que se está construyendo. Salomón lo explica como esta construcción, como a este lugar donde vamos a enviar trabajo sabiduría y que la sabiduría que es. Resto mismo que es el verbo hecho carne, LA

misma palabra, la misma sabiduría nos está haciendo esta invitación: vengan, y háganse parte de los que yo quiero hoy.

Ver 2 PREPARO UN GRAN BANQUETE

Mató sus víctimas, mezcló su vino, Y puso su mesa

has sacrificado los animales para el banquete, mezclando el vino y preparado la mesa. Nos deja ver que:

- No solo ha sacrificado los animales si no que esta mesa tiene cosas que necesitamos.
- No solo construyó, ni preparo banquete, sino que preparo una mesa.
- Y en esa mesa hay cosas específicas:

Hay un sacrificio sobre la mesa /

Cristo es ese sacrificio; Porque sin sacrificio No puede haber banquete. Su cuerpo se convierte en comida y su sangre se convierte en bebida **... Esto es una santa cena**. Ósea; él está diciendo:

vengan cenem como migo!!! y yo mismo soy el sacrificio, soy ese cuerpo que se ha entregado y quiero que sepan que yo he entregado este banquete para ti y para todo el que esté dispuesto a venir.

La mesa está servida con todo lo que necesitamos, está servida con:

- Perdón
- Con consuelo
- Está servida con salvación para aquellos que aceptamos y ser parte de esta cena

Ver 3 *Envío sus criadas; Sobre lo más alto de la ciudad clamó.*

¡¡¡Todo el mundo!!! No hay acepción de persona, sino que es una mesa para todos lo que quieran.

Sirvientes: Somos nosotros sus hijos aquellos que servimos en el cuerpo de Cristo que fuimos llamados. Traer a las otras personas a la mesa del a señor.

Así que les dice:

vayan y busquen esto nos recuerda en Mateo 22

Donde el rey prepara una gran mesa; Y manda sus sirvientes a que fueran a traer personas para que fueran parte de la celebración y no quisieron ser parte, lo rechazaron así que váyanse a los confines a los lugares más pobres y abran la invitación a todo el mundo

Él ha preparado una gran mesa para Nosotros.

La sabiduría misma ha preparado ese banquete; Cristo mismo ha preparado ese banquete para que podamos comer de ella.

Ver 4 *Dice a cualquier simple: Ven acá. A los faltos de cordura.*

¿Para quién es esta invitación?

- Para todos los **simples**
- los ingenuos.
- Para los que les falte buen juicio.

Todos necesitamos de esta sabiduría, comer de esta sabiduría y participar de este banquete.

Así que esta invitación, este banquete hará un cambio de mentalidad y depositará una sabiduría eterna.

Banquete: Comeremos de su pan y su vino que cuando nos alimentemos de Él nuestros pensamientos, nuestra manera de ver las cosas, nuestra identidad, todo se alinea al poder de su palabra y dejaremos de ser necios, dejaremos de ser ingenuos y de poco juicio.

 **¡Nota importante!!**

Nosotros No nacemos con sabiduría, no podemos heredar la sabiduría. no podemos considerarnos sabios porque tenemos muchos títulos, o posesiones porque la sabiduría es parte de un proceso de intimidar con el padre y con el poder su palabra.

¿Para quién es esta invitación al Banquete?

Esta invitación es para los que están fuera en el mundo, pero también para nosotros para entender que fuera de él somos nada.

EL MANJAR PARA EL ALMA.

Ver 5. *Venid, comed mi pan, Y bebed del vino que yo he mezclado.*

Él es nuestro pan de vida y él es la sangre que fue derramado por nosotros. En otras palabras, come de mi (habla de la Santa cena conmigo.)

Ósea; Tener esos encuentros con el padre, recordase del sacrificio y poder de la sangre y recordar el poder del sacrificio de su cuerpo.

Ver 6-9 *Dejad las simplezas, y vivid, Y andad por el camino de la inteligencia.*

⁷ el que corrige al escarnecedor, se acarrea afrenta; El que reprende al impío, se atrae mancha. No reprendas al escarnecedor, para que no te aborrezca; Corrige al sabio, y te amaré.⁹ Da al sabio, y será más sabio;

Enseña al justo, y aumentará su saber.

Esto y dice: No pierdas el tiempo con el necio, cuando vayas y repartas esas semillas siempre van a ver burlones, personas que cuestionen, pero no pierdas el tiempo porque el burlón y el necio no quiere aprender.

EN CAMBIO, INSTRUYE AL SABIO Y TE AMARÁN....

Ver 10 *El temor de Jehová es el principio de la sabiduría, Y el conocimiento del Santísimo es la inteligencia.*

Toda esta sabiduría no solo es venir y sentarse a la mesa
Entender que la base de la sabiduría **es temor a Dios** y conocer a Dios da por resultado el buen juicio así que, **No solo es sentarse si no conocerlo.**

Parte 2 de este capítulo 9 **Segunda invitación**

En la primera invitación como creador y ahora satanás como imitador

Satanás no es un creador, pero es un imitador

Así que todo lo que Dios creó: La música, la adoración, la creación, los dones, la gracia que ha depositado sobre nosotros, Satanás va a buscar imitar todo lo que Dios ha hecho para distorsionarlo.

Ver 13:14-15 *La mujer insensate es alborotadora simple e ignorante. Se sienta en una silla a la puerta de su casa, En los lugares altos de la ciudad. Para llamar a los que pasan por el camino, Qué van por sus caminos derecho*

La mujer insensata:

Se sienta en un lugar alto

Como que, si tuviera un trono, como que si tuviera autoridad se sienta en lugar alto y llama a los hombres.

Santas no conoce nuestro futuro ni tiene la capacidad de ver nuestro futuro, pero él sabe lo que PORTAMOS.

Por eso cuando nació Moisés él sabía que portaba algo grande y por eso dio la orden que se matara los niños, cuando Jesús nació lo mismo no sabía especialmente el futuro, pero sabía que había propósito.

El no conoce tu futuro pero conoce lo que portas así que; en vez de llamarte por tu nombre Por ejemplo si eres mujer que fuiste abandonada él siempre te va a llamar de

esa manera .. hey! ¡tú de las que todos se olvidaron, hey! tú ven que quiero mostrarte algo. ¿Si eres un hombre que luchaste a con una tentación en alguna temporada de tu vida y ya la venciste te dirá hey! tú el que se cree el santo.

porque hace eso?

Aquí se representa satanás sentado en las alturas llamando la atención del hombre y mujer.

llama la atención de los hombres que están ocupados en sus propósitos asuntos y aquellos que están caminando en orden.

En este capítulo 9 Está Cristo llamando, invitando a la sabiduría y está satanás supuestamente Entre las alturas con una invitación diciendo:

Yo conozco tu nombre, conozco todo sobre ti, yo conozco tu pasado, pero yo puedo ver que hay propósito en ti yo quiero ese propósito para mí y quiero desviarte de ese camino

Entra conmigo

**Ver 16- 17 Dice a cualquier simple: Ven acá. A los faltos de cordura dijo:
17 las aguas hurtadas son dulces, Y el pan comido en oculto es sabroso.**

¿Para que los quiere invita?

El agua robada: representa comodidad

Yo quiero quitar tu sed, quiero saciarte rápido, a buscar satisfacción en cosas internas y rápidas rápidas y momentánea para saciar algo que solamente el Poder de Dios puede saciar (yo soy el agua viva....

Ven COMAMOS

El padre tiene un banquete para ti y para mi

Pero sanatas te dice: Yo Tengo para ti vino también

pero es más fácil. no tienes que pasar el trabajo de conocerlo o intimidar con el (Dios) no tiene que pagar el precio lo que yo te ofrezco es más rápido y fácil, yo te pueden dar eso mismo que Dios te ofrece en poco tiempo yo te puedo ofrecer una comida que puedes comer a escondidas.

ESCONDIDAS

Los que se esconden son aquellos que están en el altar sirviendo a Dios, los que se esconden están en el matrimonio siendo infieles, son jóvenes de la iglesia escondiéndose de sus papas. Porque la satisfacción de estar escondiéndose están nunca nadie se va a enterar de lo que estoy haciendo, no seré avergonzado públicamente porque el escondite se siente más seguro que si sales corriendo
Genesis 3: habla de eso, de cómo el hombre pecó y como Inmediatamente se escondió nuestra naturaleza es esconderse

Si hay algo que lo retamos es salga de su escondite, saque a la luz todo lo que el señor está mostrando en tu corazón y puedas tener una vida fuera del escondite y puedas disfrutar de su presencia. el escondite es momentáneo pareciera que puedes recibir los beneficios sin consecuencia, pero es una mentira; todo lo que satanás está ofreciendo es una imitación de un banquete, pero es un banquete de muerte

ANUNCIOS:

Sábado 22 “Conferencia para empresarios’

***Por favor tomas inscripciones**